



École
Val Marie inc.

88, chemin du Passage
Trois-Rivières (Québec)
G8T 2M3

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

L'ÉCOLE VAL MARIE - Temps de partage et de générosité
Carte de Noël à nos aînés

Trois-Rivières, le 9 décembre 2020 - À l'approche de la période des Fêtes, les élèves, les parents et les membres du personnel de l'école Val Marie sont en mode de partage et solidarité.

Nous offrons des cartes de Noël à des aînés

Pour offrir un petit moment de bonheur en cette période des Fêtes, 375 cartes de Noël ont été dessinées par les élèves de l'École Val Marie. Elles sont offertes aux aînés de la résidence Cardinal-Roy et Centre d'hébergement Roland-Leclerc, Pavillon des Pins.

Des actions de générosité

Le 27 novembre dernier, l'école Val Marie a contribué au Noël du Pauvre pour une 24^e année en remettant la jolie somme **de 5 500 \$**. Pour amasser les sous, rien de plus simple : les élèves et les membres du personnel participent à une journée sans uniforme et à une autre journée où l'on porte un accessoire de Noël.

La générosité de tous se poursuit en amassant en collaboration avec le Comité d'entraide de Trois-Rivières, et ce, pour une 12^e année consécutive, **des denrées non périssables**. Nous permettons ainsi à des familles dans le besoin de passer un meilleur temps des Fêtes.

Pour nous à l'école Val Marie, les valeurs de générosité et de partage sont très importantes et nous tenons à les inculquées à nos élèves.

Merci!

- 30 -

Source : Sylvie La Haye, secrétaire
École Val Marie
819 379-8040 poste 204
sylvie.lahaye@valmarie.net